

Wir beendeten eine Dach-Reparatur des Hauses des Gebets.

Wir entschieden uns nicht nur dafür, ein Deckungsmaterial zu ändern, sondern auch kleine Rekonstruktion von Farmen zu machen, weil es Defekte gab, die zu Ereignis von leakings während starker Regen und des Schnee-Auftauens führten.



Gott segnete diese Arbeit. Er sandte gutes Wetter. Wir konnten ein notwendiges Material bekommen.



Wir drücken warme Dankbarkeit jenen Leuten, und auch zu Kirchen aus, was für die Dach-Reparatur bedeutet, haben sich geboten. Lassen Sie den Herrn wird einen hundertfachen zu Ihnen zurückgeben!



Hier ist, wie das neue Dach auf dem Haus des Gebets jetzt schaut:

## Dach-Reparatur

Aktualisiert Samstag, den 28. Januar 2012 um 18:19 Uhr

---

